



INTERCAMBIO CORAL INFANTIL

El coro del Colegio Público "Enrique Tierno Galván", a iniciativa de su director Ángel Rodríguez-Morcillo, visitó los días 15 y 16 de abril la Schola Cantorum D'Algemés, lo que les permitió preparar de forma conjunta la segunda parte del concierto que tuvo lugar en Manzanares los días 13, 14 y 15 de mayo, fechas en que visitaron nuestra ciudad los ni-

ños de Algemés para convivir con los nuestros, ensayar conjuntamente con ellos y llevar a cabo un concierto que tuvo lugar el día 14 a las 19'30 horas en la Casa de la Cultura.

Una magnífica iniciativa que cultiva el amor al canto y fomenta algo tan importante como la solidaridad y unión entre los pueblos, inquietudes éstas que cooperan de forma positiva en la educación de nuestros jóvenes.

COMIDA DE COSTALEROS

Los pasados días la Cofradía de Jesús Orando en el Huerto, ofreció una comida a sus costaleros para agradecerles el esfuerzo realizado durante tantas semanas.

Fue la gran novedad de la Semana Santa, por lo que el Jueves Santo de 1994 pasará sin duda a la historia por ser la primera vez que se procesionó un trono a hombros de costaleros, todos ellos manzanareños.

De dicha reunión partió la idea de adquirir un nuevo paso para la Cofradía, que sería igualmente procesionado a hombros por otra segunda cuadrilla que se creará para el caso. La experiencia de ser costaleros le ha calado hondo, por lo que ya están animando



a otras personas, para que se apunten y poder así hacer esa segunda cuadrilla.

Por último la Cofradía quiere agradecer públicamente la labor realizada por sus costaleros.